

## 2学期が始まりました。

37日間の夏休みが終了し、今日から第2学期が始まりました。今年の夏も大変暑く、夏休み最後の週になっても残暑が厳しい日が続きました。3年生の夏休みは部活動がなく、高校の体験入学や三者相談、夏期講習や受験勉強など、進路を意識して過ごすことができたと思います。

夏休み前に、みんなでテーマを決めました。テーマは「自分を追い込みすぎず、相談、教え合いを通して仲間と共に成長しよう。」でしたが、成長の実感はありますか？まずは明日の実力テストで夏休みの成果を確認しましょう。そして、2学期も継続して学習に取り組んでいきましょう。

一方、新型コロナの変異株が拡大中で、今回の症状は激しいのどの痛みだそうです。休み中に罹患したという話は聞きませんでした。これからも十分注意して生活していきましょう。私も夏休み最終週にのどの痛みで受診し、薬をもらってきましたが、幸いコロナではありませんでした。

今日の始業式では、Sさんが2学期の抱負を発表しました。その内容を紹介します。

**「あっという間に夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。六月に部活動を引退したので今年の夏休みは今までとは違い、受験生という自覚をもちながら、部活動の時間を主に勉強の時間として有効に使うことができました。また、毎日勉強することを心がけて、勉強を習慣化できました。**

**そして、2学期も勉強を習慣化し、自分の不得意なところを中心に復習して、不得意な単元を少しでも減らしていきたいです。2学期には定期テストも実力テストも沢山あります。どのテストも目標を明確にし、その目標を達成できるように努力していきたいです。**

**勉強を頑張ると同時に、今学期私は特にクラスメイトとの思い出を沢山作りたいです。2学期は、雄桜祭や体育祭などの行事がたくさんあります。私たちにとって、これから先の行事はすべて最後なので、それらの行事を心残りのない行事にしたいです。また、学校生活一日一日も、もっと大切にしていきたいと思います。**

**クラスメイトと過ごす中学校生活も一日一日と少しずつ減り、卒業の日近づいています。受験生ということもありつらいことや大変なこともあると思いますが、最後まで諦めずに、ひとつひとつのことに誠実に取り組んでいきたいです。また、最高の仲間と最高の思い出をたくさん作りたいです。」**

Sさんの発表にあるように、これからはすべての行事が「中学校最後」になります。文化祭も中学校生活の集大成になります。うねめ太鼓を演奏するのもほとんどの人が最後になると思います。曲も難しくなり、大変ですが頑張りたいと思います。

また、2学期はいよいよ進路を決定していく時期です。年末になると私立高校の出願も始まります。秋の三者相談では受験校を決定します。じっくりと自分の進路に向き合ってください。実力テストもほぼ月1回のペースで行われます。1回1回の結果を受け止めながら、最終決定につなげてほしいと思います。

2学期が充実した学期になるよう、18人全員で頑張っていきましょう！

## 学校のペースを取り戻すこと

今日から学校生活が再開しました。休み中に寝る時間や起きる時間が少しずれてしまった人は、早く学校のペースに戻していきましょう。

**明日は実力テストです。範囲表をもう一度見直し、不安な単元をしっかりと復習しておこう。**

